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令和５年４月定例教育委員会会議録

開 会 日 時 令和５年４月２７日（木曜日）午後２時３０分

閉 会 日 時 令和５年４月２７日（木曜日）午後３時１２分

場 所 渋川市役所第二庁舎２０１会議室

出 席 者 教 育 長 中沢 守

教育長職務代理者 今井 悦子

教 育 委 員 鳥山 サカ江

教 育 委 員 岩﨑 恵子

教 育 委 員 都橋 俊明

教 育 部 長 佐藤 多恵子

教 育 総 務 課 長 西島 薫

学 校 教 育 課 長 飯塚 寿夫

生 涯 学 習 課 長 照井 智子

説 明 の た め 文化財保護課長 太田 国男

出 席 し た 者 図 書 館 長 中澤 晃

金 島 公 民 館 長 千明 哲也

渋 川 公 民 館 長 森田 満

渋川西部公民館長 橋爪 豊

伊香保公民館長 山田 健司

小野上公民館長 中島 政普

子 持 公 民 館 長 飯塚 芳男

赤 城 公 民 館 長 木暮 美由紀

北 橘 公 民 館 長 仲澤 隆

美 術 館 長 中山 久子

こども支援課長 藤井 成行

１ 会議録署名委員の指名

会議に付した ２ 前回会議録の承認について

議 件 ３ 教育長報告

４ 会議に付議すべき事件
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報告第２号 渋川市教育委員会の権限に属する事務

の補助執行に関する規則の一部を改正

する規則について

報告第３号 渋川市教育委員会事務専決規則の一部

を改正する規則について

報告第４号 渋川市立小学校及び中学校における出

席停止の命令の手続を定める規則の一

部を改正する規則について

報告第５号 和解及び損害賠償の額を定めることに

ついて

報告第６号 和解及び損害賠償の額を定めることに

ついて

報告第７号 渋川市立金島小学校及び渋川市立金島

中学校学校運営協議会委員の委嘱につ

いて

議案第２０号 渋川市教育委員会教育長に対する事務

委任規則の一部を改正する規則につい

て

閉 会 午後３時１２分

日程第１ 開会宣言

教育長 ただいまから４月定例教育委員会を開会いたします。

本日の出席者は５人で、会議は成立しました。

本日の会議は、会議日程により進めます。

日程第２ 会議録署名委員の指名について

渋川市教育委員会会議規則第１４条第３項の規定により、

教育長及び鳥山委員を指名します。

日程第３ 前回会議録の承認について

前回会議録の承認についてを議題といたします。記載の

とおり承認することに異議ございませんか。

（異議なしの声）

教育長 異議なしと認めます。よって、前回会議録は承認されま
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した。

日程第４ 教育長報告

教育長及び各所属長 ※ 次の事項について内容を説明した。

４月 ７日 中学校入学式

（伊香保中学校、赤城北中学校）

４月 ７日 小学校入学式

（伊香保小学校）

４月１０日 幼稚園入園式

（赤城幼稚園）

４月１６日 市民スポーツ祭総合開会式

（渋川市総合公園）

４月２３日 白井宿彌酔の句会

（白井宿・子持老人福祉センター）

４月２４日 教育全体集会

（オンライン）

４月２６日 文化財調査員会議

（北橘行政センター）

４月２６日 青少年センター補導員委嘱式および総会

（金島ふれあいセンター）

日程第５ 会議に付議すべき事件

教育長 議事に入ります。

報告第２号 渋川市教育委員会の権限に属する事務の補

助執行に関する規則の一部を改正する規則についてを議題

といたします。提案理由及び説明を求めます。

教育総務課長 ※ 報告第２号の内容を説明する。

教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。質疑はご

ざいませんか。

質疑なしと認め、質疑を終結いたします。

以上で報告第２号を終わります。

報告第３号 渋川市教育委員会事務専決規則の一部を改

正する規則についてを議題といたします。提案理由及び説
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明を求めます。

教育総務課長 ※ 報告第３号の内容を説明する。

教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。質疑はご

ざいませんか。

質疑なしと認め、質疑を終結いたします。

以上で報告第３号を終わります。

報告第４号 渋川市立小学校及び中学校における出席停

止の命令の手続を定める規則の一部を改正する規則につい

てを議題といたします。提案理由及び説明を求めます。

学校教育課長 ※ 報告第４号の内容を説明する。

教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。質疑はご

ざいませんか。

質疑なしと認め、質疑を終結いたします。

以上で報告第４号を終わります。

会議日程が追加されました。

報告第５号 和解及び損害賠償の額を定めることについ

てを議題といたします。提案理由及び説明を求めます。

生涯学習課長 ※ 報告第５号の内容を説明する。

教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。質疑はご

ざいませんか。

質疑なしと認め、質疑を終結いたします。

以上で報告第５号を終わります。

報告第６号 和解及び損害賠償の額を定めることについ

てを議題といたします。提案理由及び説明を求めます。
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生涯学習課長 ※ 報告第６号の内容を説明する。

教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。質疑はご

ざいませんか。

短期間の間に２件の公務上の交通事故が起きてしまいま

した。どの所属も毎日頻繁に公用車に乗っていると思いま

す。皆さんは職務上の責任だけでなく身分上の責任も伴い

ますので自覚を持って安全運転を心掛けていただきたいで

す。

ほかにないようですので、質疑なしと認め、質疑を終結

いたします。

以上で報告第６号を終わります。

報告第７号 渋川市立金島小学校及び渋川市立金島中学

校学校運営協議会委員の委嘱についてを議題といたします。

提案理由及び説明を求めます。

学校教育課長 ※ 報告第７号の内容を説明する。

教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。質疑はご

ざいませんか。

こちらは学校運営協議会は２年目となり第１回の会議が

４月２６日に開催されかなり期待できるという報告を受け

ています。本日は、学校運営協議会会長でもあります金島

公民館長が出席しておりますので、会議の様子を報告して

いただけますか。

金島公民館長 まず、４月２０日に小中学校の校長、教頭との計５名で

事前会議をし臨みました。当日は、学校側から学校運営に

ついて説明を、またそれぞれの学校長からは自校の課題を

挙げていただきました。その中で通学路や通学方法、児童

生徒が減少する中でどうやって交流を活発させるか、活発

させるため２年目の交流をどのように行うかについて話し

合いました。今回の学校運営協議会では１年間を有意義に



- 6 -

進められるようお互いに確認し合える会議となりました。

教育長 すべて公民館長は学校運営協議会委員になられると思い

ます。そして今後、地域学校協働活動推進員として委嘱さ

れコーディネーター役を引き受けてもらうことから公民館

長会議では良かった点、課題、成果を共有していただけれ

ばと思います。また、年度末には学校や一般も入れて発表

会をできればと考えていますので、それぞれであり方を研

究され、実践を発表していただければと思います。

ほかにないようですので、質疑なしと認め、質疑を終結

いたします。

以上で報告第７号を終わります。

議案第２０号 渋川市教育委員会教育長に対する事務委

任規則の一部を改正する規則についてを議題といたします。

提案理由及び説明を求めます。

教育総務課長 ※ 議案第２０号の内容を説明する。

教育長 事務局の説明が終わりました。これより質疑に入ります。

質疑はございませんか。

質疑なしと認め、質疑を終結いたします。

議案第２０号の採決を行います。おはかりいたします。

原案のとおり決することに異議ございませんか。

（異議なしの声）

教育長 異議なしと認めます。よって議案第２０号は原案のとお

り可決されました。

日程第６ 閉会

以上で、本日予定していた議案の審議はすべて終了しま

した。


